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大家好，关于区块链 趋势很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编就
来为大家分享关于区块链趋势的知识点，相信应该可以解决大家的一些困惑和问题
，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助！
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区块链的未来趋势如何

这个应该从全球经济发展的方面去深究，区块链技术的本身是适合社会发展需求的
，如果是货币和各种数据的承载安全方面，区块链是被越来越多认可并适用，

区块链技术未来的发展前景怎么样

区块链技术未来的发展前景非常好

区块链（Blockchain），是比特币的一个重要概念，它本质上是一个去中心化的
数据库，同时作为比特币的底层技术，是一串使用密码学方法相关联产生的数据块
，每一个数据块中包含了一批次比特币网络交易的信息，用于验证其信息的有效性
（防伪）和生成下一个区块

大家对区块链的发展前景怎么看？

有一句比较俗套的话，前途是光明的，道路是曲折的。这句话用到区块链上是非常
非常正确的，也是非常非常适合的。

区块链使信息在全网范围内一致性冗余分发存储，赋予所有结点平等地位和每个节
点完全自主行动的能力。这种底层技术架构，将极大改变现在的生产环节、生产流
程，以及社会治理组织架构。因此必将对人们的生产生活习惯、社会组织方式、社
区经济利益分配结构，带来极大的调整。区块链是对现有社会治理结构的重构，是
一场深层次的革命。

因此这个过程不可能一帆风顺，一蹶而就。整个过程必然极其漫长，并且十分曲折
，也可能是前进两步，倒退一步。但这是历史发展的大趋势，是不以某个人或某些
人的意志为转移的。
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区块链发展前景如何？你现在出门还带现金嘛？

从微信红包推出就懒得带现金，但是没有办法呀！很多人不相信呢！讲一下两个亲
身经历的段子吧！

第一个段子：

2014年微信红包刚推出，本人坐火车去唐山出差，我对面的一个在读大学生，去
秦皇岛找同学玩儿，结果途中被同学告知他人没在秦皇岛，而是在下一站的山海关
，那个大学生没有补票到山海关的现金，请求列车员帮忙补票，他发红包给列车员
，结果是招来列车员的质问，连几块钱的补票钱都没有吗？那个大学生憋的脸通红
，后来问我哥你有没有现金？帮我兑换点我给你手续费，我当初有准备就怕路上麻
烦，带的了一些现金。我说不用手续费兑换给他五百块钱解决了补票问题。

第二个段子

就前几天2019年11月29号，我同样是坐火车去重庆，参加一个区块链交流论坛，
这次一分钱现金都没有带，只是买了些零食路上吃，中午时候来了卖盒饭的列车员
，我就随口问了一下可以微信支付吗？坐我后边一位六十岁上下女士就笑了，说问
这个问题你不觉得好笑吗？我把第一次火车段子讲给她听，然后问一下你说好笑不
！同样的事情两个小段子，两个被认为是笑话都是因为移动支付引起的小故事！

这是我本人亲身经历的两个段子，如假包换！社会发展太快了，你不与日俱进就终
将被淘汰掉！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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